

もちつき大会

十二月一日（水）、昨年度に引き続き第二回もちつき大会を行いました。講師は阿部由美子さん、志賀節子さんです。期末考査終了後、生徒は体育館に集合し、学年ごとに蒸し上がった餅米を檸の臼に入れ、杵で潰していました。生徒一人五回程度もちをついていきました。



「よいしょっ！」  
臼と杵を使ったもちつきは最高です。

# 体験が未来を拓く力に



そば打ちに励むそば部部長三瓶楨也君（蓬瀬中出身）。

「蕎麦プロジェクト」の集大成である「収穫祭」が開催されました。七月三十日の種まきから一三八日。生育観察、収穫、脱穀・選別を経て、ついに全校生によるそば打ちの日を迎えることができました。今年のそばの収穫量は

## そば収穫祭

十二月十五日（水）、

# 英気養う協働的な学び

# 湖南高校だより



地域の方々と一緒に盛り上がった収穫祭でした。

そばを茹でていただき、自分たちで打ったそばを美味しそうに食べていました。今回の収穫祭も、地域の方々のご協力のおかげで、大成功を収めることができました。コミュニティ・スクールとして多くの方々に支えられていける高校であると再認識する行事となりました。

生徒は十三班に分かれ、スクリーンに投影された佐藤亮さんの実演の様子を見ながらそばを打ちました。また、桑名佐奈恵さんと特別ゲストによる「湖南蕎麦口上」や生徒たちが練習を続けてきた「福良盆踊り太鼓」が行われ、昨年以上の盛り上がりを見せました。生徒たちは実食の時間になると同窓会の方々になりました。

そばを茹でていただき、自分たちで打ったそばを美味しそうに食べていました。今回の収穫祭も、地域の方々のご協力のおかげで、大成功を収めることができました。コミュニティ・スクールとして多くの方々に支えられていける高校であると再認識する行事となりました。



緊張しながら職場体験をする1年生。

## インターンシップ

十一月九日（火）から三日間、二年生が

インターンシップに行つきました。この学習は生徒が正しく職業的内容を理解し、働くこととの意義を学ぶことを目的に毎年行われています。今年は、有限会社小原自動車整備工場渡富建設株式会社、鈴木医院を始め、多くの人々にご協力いただきました。今年から始まつたこの学習は、総合的な探究の時間の一つとして地域の方々が働く現場で体験学習を行い、地域の産業や魅力を学ぶことを目的としています。

# 進路体験発表会

十二月十六日（木）、



現場の空気を肌で感じ、1つ1つの仕事に取り組む2年生。

進路体験発表会を行いました。この発表会は進路を実現させた三年生が、自身の進路活動を通じて努力したことなどを後輩たちに伝えられたためのものです。先輩から貴重な話を聞くことができ、一・二年生は真剣な表情でメモを取りました。先輩のアドバイスには「委員会や部活動、学校行事に真剣に取り組むこと」や「とにかく早くから自分のやりたいことを決めて準備をする」というように早くから自分の心の距離の近さを感じる発表会となりました。

十二月二十八日（金）、



話に聞き入る生徒たち。  
本を読みたい気持ちが高まりました！

## 年越しそば打ち

十二月二十八日（金）、

今年もそば部が年越し

そばを打ちました。今

回打つたのは外一そば

です。当日学校に来て

いた方々に振る舞い、

そばを打ちました。今

回打